

Willi brauchte nicht mehr in die dunkle Nacht des Bergwerks zurückzukehren.

Herr Stein gab ihm eine einträgliche Stellung in seiner Fabrik, und da er stets fleißig und seine Schuldigkeit that, freundlich und gefällig gegen jedermann blieb, wurde er auch hier bald aller Liebling.

Ja, Gott verläßt die Seinen nicht!

Die Gouvernante.

(Mit 2 Bildern.)

Zu Füßen des Thüringer Waldes, im sonnigen Sachsenland, liegt ein freundliches Dörfchen. Wie ein Streif stüßigen Silbers windet sich die Saale durch seine Fluren; moosbewachsene Felsen, ephenumwucherte Ruinen ragen an den Ufern empor, und dazwischen blickt das Auge auf lachende Thäler, weite dunkle Wälder.

Halb versteckt von dem Grün uralter Bäume, liegt das Pfarrhaus.

An dem weinumrankten Fenster des ersten Stockwerks lehnt ein junges Mädchen von vielleicht neunzehn Jahren und betrachtet sinnend das liebliche Landschaftsbild zu ihren Füßen.

Leise rauschend bewegt der Wind die glühendrot gefärbten Blätter des wilden Weines und umfächelt schmeichelnd die bleiche Wange des Mädchens, an der heiße Thränen langsam nieder-rinnen.